Sujet: [INTERNET] methaniseur

De: Jean pierre EVRARD < jpevrard@orange.fr>

Date: 23/03/2024 16:05

**Pour:** pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

## Bonjour,

Je suis opposé au futur projet de methaniseur parce que j'estime que les terres agricoles doivent être réservées à de la culture consommable par les humains et non à une entreprise industrielle ; il serait préférable de confier ces surfaces à des jeunes exploitants en quête de terres disponibles .

Cordialement Jean-Pierre Evrard 52000 Chaumont

Envoyé depuis l'application Mail Orange

1 sur 1 25/03/2024 09:23